

# *Cuba y Singapur estrechan sus vínculos bilaterales*

---



La Habana, 12 dic (RHC) La embajadora no residente de Singapur en Cuba, Mary Seet-Cheng, cumplimentó una visita de trabajo a nuestro país del 2 al 8 del presente mes, ocasión en la que fue recibida por el vicepresidente del Consejo de Ministros, Marino Murillo; el ministro interino de relaciones exteriores, Marcelino Medina y por Ileana Nuñez, ministra interina de comercio exterior e inversión extranjera.

Igualmente, la Embajadora de Singapur se reunió con autoridades del Ministerio de Transporte y otras instituciones cubanas.

Durante su estadía en nuestro país, la visitante resaltó que 2017 ha sido un año fructífero para las relaciones entre Cuba y la nación del sudeste asiático.

Asimismo, la embajadora Mary Seet-Cheng celebró los 10 años de haber sido designada como Embajadora de Singapur en Cuba, al tiempo que destacó los avances en las relaciones bilaterales y el interés en continuar profundizándolas.

Fuente: Cubaminrex.



**Radio Habana Cuba**